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Exmo. Senhor 

Presidente da Câmara Municipal de Lisboa 

Eng.º. Carlos Moedas 

 

Em visita à Escola Básica Pedro Santarém, os vereadores do PCP depararam-se com 

problemas relacionados com o funcionamento deste estabelecimento de ensino que urge 

serem resolvidos. 

Referimo-nos à falta de assistentes operacionais, que condiciona o funcionamento de 

algumas aulas práticas, em particular de educação física, no caso dos alunos da tarde, que 

estão privados destas aulas, por falta de auxiliares, necessários para garantir o acesso aos 

balneários e fazerem o acompanhamento destes estudantes. 

O Funcionamento do Bar e da Biblioteca, assegurado igualmente por estas trabalhadoras, 

também está condicionado, por não existirem auxiliares em número suficiente. 

Estas trabalhadoras são igualmente insuficientes para vigiar o espaço de recreio da escola e 

garantir a segurança das crianças, atendendo à dimensão e características deste 

estabelecimento.   

O próprio edifício apresenta alguns problemas, como vidros partidos, infiltrações no ginásio, 

casas de banho e portas danificadas, mobiliário danificado, em particular os cacifos utilizados 

pelos alunos. 

Estava a decorrer nesta escola, que integra o Programa Territórios Educativos de Intervenção 

Prioritária, um Programa de Mentorias, dirigido a crianças em situação de vulnerabilidade, 

que era uma mais-valia para o projeto educativo – e que importa consolidar, prosseguir e 

alargar.   
 

Assim, os Vereadores do PCP na Câmara Municipal de Lisboa, nos termos da alínea u) 

do nº 1 do artigo 35º da Lei nº 75/2013, de 12 de Setembro, bem como ao abrigo do 

disposto no art.º 4º do Decreto-Lei nº 24/98 de 26 de Maio, vêm requerer a V. Ex.ª. que 

se digne a prestar as seguintes informações: 
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1. Tem o Senhor Presidente conhecimento desta situação? 

2. Está previsto o aumento do número de assistentes operacionais para esta escola? 

Em caso afirmativo, para quando? 

3. Relativamente às situações relacionadas com o edifício e espaço exterior, a quem 

cabe reparar e intervir na manutenção da escola? Que diligências efetuou a 

Câmara nesse sentido, alertando para a situação atual? Quando serão feitas as 

reparações? 

 

Lisboa, 22 de janeiro de 2025 

Os Vereadores do PCP,                                                            

                                                                             

                           João Ferreira                                                                 Ana Jara 
 


